

Las Tunas remporte le championnat national de baseball



La Havane, 18 janvier (RHC).- Le play off du championnat national de baseball a réveillé la passion pour notre sport national, après de mois d'insatisfaction de la part des amateurs.

Les matchs du play off ont eu lieu dans des stades pleins à craquer, font l'objet de discussions un peu partout et accaparent les téléspectateurs.

Les équipes de Villa Clara, dans le centre du pays et de Las Tunas, dans l'est, se sont disputé le titre. Las Tunas, une équipe qui n'avait jamais eu la couronne dans l'histoire des séries nationales, a fêté ce jeudi soir son titre.

Les joueurs de Las Tunas vont ainsi défendre les couleurs de Cuba à la Série des Caraïbes qui se disputera le mois prochain à Barquisimeto, au Venezuela.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/deportes/181365-las-tunas-remporte-le-championnat-national-de-baseball>



Radio Habana Cuba